



DIENSTAG 7.9.2010
BESICHTIGUNG
NEUES FLUSSKRAFTWERK
RHEINFELDEN

SeniorInnen und Senioren interessierten sich schon zum dritten Mal für das Jahrhundertbauwerk des neuen Flusskraftwerkes zur Energieerzeugung. Etwa 30 TeilnehmerInnen konnten an der Führung begrüßt werden. Herr Waldkircher, als Vertreter des Kraftwerkes, informierte in launiger Art und zeigte einen Info-Film. Der offerierte Café und Kuchen wurden gerne in Anspruch genommen.

Für die anschließende Führung durchs Kraftwerk mussten sich alle mit Schutzhelm und Sicherheitsweste bewehren. Es wurden aufschlussreiche Einblicke in die Funktion des Kraftwerkes ermöglicht:



Blick in den Schützen.



Das Innenleben des Turbinenhauses.



Der alte Kanal zu den Turbinen des alten Kraftwerkes wird für die Renaturierung vorbereitet.



Blick ostwärts
im Hintergrund die Berge der
Erbewegungen.



Die Stelle, an welcher der alte Kanal in Richtung altes Kraftwerk ursprünglich abzweigte, wird nun dicht gemacht und für die zukünftige Flusslandschaft renaturiert.



Auf der gegenüberliegenden Rheinseite wurde das Ufer betoniert und die Fischerhütte neu errichtet.



Rechts im Hintergrund ist das Infozentrum im Bau zu sehen, links davon, am Berg entsteht der Tunnel für den Wildschweine Wechsel.



Rückbau des Arbeitsdammes.

Tief greift der Baggerarm in das Rheinbett.